



Aktenzeichen: 20/Zo/Nsch

Datum: 16.08.2017

Hinweis:

Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss

**Leistung einer außerplanmäßigen Auszahlung bei Produkt 1144  
Projekt 1100 neu (Anbindung KBA Verwaltungsgebäude)**

Die Verwaltung bittet zu beschließen wie folgt:

1. Bei Produkt 1144 (Technikunterstützte Informationsverarbeitung) – Projekt 1100 neu (Anbindung KBA Verwaltungsgebäude) wird der Leistung einer außerplanmäßigen Auszahlung in Höhe von

**25.000 €**

zugestimmt.

2. Die außerplanmäßige Auszahlung ist durch die Nichtinanspruchnahme von Auszahlungen im Jahr 2017 bei Produkt 5471 (Öffentlicher Personennahverkehr) – Projekt 5060 (Haltepunkt Süd – Bike, Park und Ride) zu decken.

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

**Begründung:**

Der Stadtrat hat in der Sitzung vom 29.06.2017 beschlossen, Teile des ehemaligen KBA-Verwaltungsgebäudes (Lamsheimer Straße 16-18) anzumieten, um benötigte Büroflächen zu erhalten (Drucksache-Nr. XVI/1855).

Die Arbeitsplätze der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die zunächst in diesem Gebäude untergebracht werden sollen, werden über eine Funkstrecke an das Verwaltungsgebäude im Neumayerring und damit an das IT-Netz der Stadtverwaltung angebunden. Die geschätzten Kosten hierfür liegen bei ca. 25.000 €.

Mit dem Einzug weiterer Abteilungen bzw. Bereiche in das Gebäude in den nächsten Jahren wird aufgrund der nicht ausreichenden Bandbreite der Funkverbindung eine Direktanbindung über Glasfaser (Erdkabel) erfolgen.

STADTVERWALTUNG FRANKENTHAL (PFALZ)

Martin Hebich  
Oberbürgermeister

Anlage